



ebihs

Ecole Bilingue Internationale
de Haute-Savoie

Learning Center - Tarifs

Année scolaire 2025-2026

English version on the 2nd page

Général

- Le Learning Center est disponible aux élèves à partir du CP.
- Pour les nouveaux élèves, les besoins éventuels de soutien en **ESL** (English as a Second Language) ou en **FLE** (Français Langue Étrangère) sont évalués lors des procédures d'admission, et communiqués aux parents.
- Pour les élèves déjà scolarisés à l'EBIHS, si un besoin de soutien supplémentaire est identifié, l'**équipe pédagogique** prend contact avec les parents.

Au Collège

Le tarif est donné pour une session de **45** ou de **60** minutes par semaine. Le calcul final se fera selon le nombre de séances proposées, le maximum étant en général deux à trois par semaine.

Période : 45 minutes

Tarif cours individuel : 26.25 € / période

Tarif deux élèves ou plus : 15.00 € / période

Période : 60 minutes

Tarif cours individuel : 35.00 € / période

Tarif deux élèves ou plus : 20.00 € / période

Au Primaire

Les besoins éventuels en **FLE (Français Langue Étrangère)** ou en **ESL (English as a Second Language)** sont confirmés par l'enseignant de la classe environ une semaine après le début de la scolarité. En fonction de ses progrès, l'élève intègre sa classe pour une ou plusieurs heures par semaine, dès lors qu'il/elle montre le niveau attendu.

FLE - Français Langue Etrangère

Période : de 1h15 à 1h30 par jour pour un total maximum de 5h30 par semaine.

Cours individuel ou de groupe

Tarif : 20 € / heure

ESL - English Second Language

Période : 1h pour un total maximum de 2h par semaine

Cours individuel ou de groupe

Tarif : 20 € / heure

**ebihs**Ecole Bilingue Internationale
de Haute-Savoie

Learning Center Costs School Year 2025 - 2026

General

- The Learning Center is available to students starting in CP.
- For new students, any need for support in ESL (English as a Second Language) or FLE (French as a Foreign Language) is assessed during the admission process and communicated to parents. This is then confirmed by the student's main teacher approximately one week after the start of the school year.
- For students already enrolled at EBIHS, if a need for additional support is identified, the educational team contacts the parents.

Secondary School

Costs are for either a **45-minute** or **60-minute** session per week. The final amount will be based on the number of sessions offered, with a maximum of two to three per week.

Period: 45 minutes

Individual lesson: 26.25 € / période

Two students or more: 15.00 € / période

Period: 60 minutes

Individual lesson: 35.00 € / période

Two students or more: 20.00 € / période

Primary School

FLE (French as a Foreign Language) or **ESL (English as a Second Language)** needs are confirmed by the classroom teacher approximately one week after the start of the school year. Depending on their progress, students can rejoin their class for one or more hours per week, as soon as they demonstrate the expected level.

FLE - Français Langue Etrangère

Period: 1.25 to 1.5 hours per day for a maximum of 5.5 hours per week.

Lesson can be individual or group (to be confirmed)

Cost: 20 € / hour

ESL - English Second Language

Period: 1 hour for a maximum of 2 hours per week

Lesson can be individual or group (to be confirmed)

Cost: 20 € / hour